

Orockey

小禄高等学校 R7 10/16

校長便り VOL. 20

発行人：校長 名幸 哲



野球部！王者からの洗礼☆これからが勝負



県とした野球部のみなさん



先日行われた県高校野球秋季大会において、我が小禄高校野球部は3回戦で沖縄尚学高校と対戦しました。全国チャンピオンの前に、緊張からか、序盤空回りが続き、得点を許してしまいます。エースの小島蒼二郎君や城間惺成君が粘り強いピッチングを。打っては赤嶺壱飛君等が良いバッティングを見せますが、得点には結びつきません。今回は王者の洗礼をうけました。今後の活躍が益々楽しみな野球部のみなさんです 😊



エース小島君のピッチング

ダンス部 2部門で優勝・準優勝

10月11日(土)宜野湾市民会館で行われました「第1回沖縄県高等学校ダンス新人大会 KBC 学園杯 Dance Sparks Okinawa」に我が、小禄高校ダンス部は「エンターテイメント」部門と「ルーキー」部門に出場し、「エンターテイメント」部門では見事！優勝、「ルーキー」部門では準優勝に輝きました。



2年生チーム「Lusia」



1年生チーム「ONE UP」

新人大会激励式！We are the Orokusu★

10月16日（木）に本校において、新人大会の激励式が行われました。すでに先行開催競技は終了しており、九州大会出場をきめた競技もあります。また、高文祭もほぼ同時に行われ、我が、小禄高校も益々盛り上がりを見せていました。

各部活動それぞれのキャプテンが決意表明を行い、野球部の皆さんの応援パフォーマンスもあり、盛り上がりも絶頂に！野球部の声かけにより、全校生徒で肩を組みながら、「we are the OROKU we are the family」のかけ声の下、爆盛り上がり！幸せな気分になりました 😊



おろっペン



